

EL ECLIPSE FAMILIAR

AUTOR: FERNANDO SAVATER

En la familia las cosas se aprenden de un modo bastante distinto que después se manifiesta en el aprendizaje escolar, es así como el aprendizaje familiar tiene un trasfondo más eficaz de los instrumentos de coacción.

La socialización primaria es la familia de quienes aprenden actitudes fundamentales: Proteger / Obedecer/ Convivir/ Asearse/ Comer etc...

Esto hace referencia a que la familia lleva a cabo una forma correcta y asentar una base correcta y continuar con el crecimiento personal del niño.

La primera etapa de la socialización es el hábito donde existe una actividad constante de amor.

La educación familiar funciona por vía de gestos, humores compartidos, hábitos del corazón, chantajes, recompensas y castigos.



Con la finalidad de ser adulto

La socialización secundaria incluye a los amigos, trabajo, donde el niño explora o conoce otros aspectos tales como: drogas, sexo, religión, violencia, ética, etc. Esto también es derivado por la ausencia y los contenidos de la TV, los cuales informan de manera general quitando la inocencia. Para ello la escuela debe considerarlo y darle un buen uso.

La autoridad en familia no consiste en mandar, sino en ayudar a crecer a los jóvenes.



Ya que a los niños llegan a manifestar ansiedad y miedo por el simple hecho de perder el cariño de los padres, ya que esto obstaculiza el aprendizaje.

En la educación el objetivo es aprender a respetar el interés vital por una u otra forma del temor.



La familia en el ámbito educativo se atribuye a varios motivos entre ellos el divorcio, el querer ser amigos de sus hijos y la profesionalización para incorporarse al mundo laboral.